
INTERROGAZIONE 
OGGETTO: CHIOCCIOLE LUMINOSE IN STAZIONE 

I sottoscritti consiglieri comunali del M5S


PREMESSO CHE: 

• tra gli obiettivi del documento unico programmatico degli ultimi 7 anni di amministrazione 
Canelli è evidenziata la priorità della riqualificazione della stazione;


CONSIDERATO CHE: 

• occorre precisare che questo obiettivo non è stato raggiunto né, a modesto parere degli 
scriventi, mai seriamente e politicamente perseguito stando ai fatti attuali;


• recenti fatti di cronaca evidenziano la criticità in zona stazione

• più volte gli scriventi hanno sollecitato l’amministrazione a mettere in campo soluzioni concrete 

come potenziamento dei controlli,  maggiore video-sorveglianza, illuminazione e una politica 
volta alla rigenerazione urbana attraverso organizzazione di eventi culturali;


APPURATO CHE: 

• sugli organi di stampa apprendiamo dell’iniziativa di installare chiocciole luminose come sorta di 
rigenerazione degli spazi urbani in stazione;


CHIEDONO ALL’ASSESSORE COMPETENTE 

• di motivare l’iniziativa ed il suo contesto culturale di rigenerazione urbana in una zona critica 
come la stazione;


• di specificare eventuali costi a carico della collettività;

• il crono-programma dei prossimi interventi, nella speranza  degli scriventi maggiormente incisivi, 

di iniziativa culturale in zona stazione.


Si chiede risposta scritta e orale 
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